
Superficie 1150 m²

Référence 84116971

Prix Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à louer (06230)
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Conçu  par  l'architecte  new-yorkais  renommé  mondiale  Robert  A.M.  Stern,  et

disponible à la location de villas de luxe via Marks Real Estate, cette propriété est

une  tranche  emblématique  de  la  magnificence  du  Cap  Ferrat.Bénéficiant  d'un

accès  strictement  privé  vers  les  eaux  chaudes  de  la  Méditerranée,  la  villa  trône

dans  l'un  des  quartiers  les  plus  exclusifs  de  Saint-Jean-Cap-Ferrat,  seulement  à

deux minutes à pied de la plage privée du Royal Riviera.Niché sous une protection

des  pins  parasols  indigènes,  cette  incroyable  villa  peut  accueillir  jusqu'à  douze

personnes, avec des logements séparés ...

Designed  by  the  world-renowned  New  York  architect,  Robert  A.M.  Stern,  and

available for luxury villa rental through Marks Real Estate, this property is an iconic

slice of Cap Ferrat magnificence.With your own strictly private access to the warm

waters  of  the  Mediterranean,  the  villa  takes  pride  of  place  in  one  of  the  most

exclusive  areas  of  Saint-Jean-Cap-Ferrat,  only  two  minutes'  walk  from  the  Royal

Riviera  private  beach.Nestled  beneath  a  canopy  of  native  umbrella  pine,  this

incredible  hideaway  can  accommodate  up  to  twelve  guests,  with  separate

basement living quarters for your personal ...

MARKS REAL ESTATE

6 Avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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